



安全教育への取り組み

4月から5月にかけて、「児童の安全についての取り組み」を行ってきました。児童が「自分自身を守る」ことについて、改めて感じ、考える機会となりました。

交通安全教室

1,2年生は、警察と安全協会の方々にご指導いただき、道路の歩行と横断の仕方を中心に、実際にルールを確認しながらコースを歩きました。どの子も、緊張しながら真剣に取り組んでいました。「自分の身を自分で守る」意識をしっかりと持って安全に登校できるよう、ご家庭でも声をかけていただきますよう、お願いします。



3,4年生は、高宮交番の伊藤所長さんに自転車の乗り方についてご指導をいただきました。実際に自転車を使って、点検の仕方についても教えていただきました。

*自転車の点検の合言葉は『ぶたはしゃべる』です。

「ぶ」はブレーキ。「た」はタイヤ。「は」はハンドル。「しゃ」は車体。「べる」はベル。
自転車に乗る前の点検の必要性を教わりました。

5月8日に行った地区顔合わせ会では、各地区の主要通学路の危険箇所について、写真を見ながら確認しました。開明小の学区は、国道等への抜け道になっている細い道があり、危険箇所が多くあります。交通安全教室で学んだことや感じたことを心において、自分自身で「気を付けよう」という意識を持ち続けていってくれることを願っています。

避難訓練

4月23日に、火災を想定した避難訓練を行いました。1年生も含め全校児童が避難についての放送をよく聞き、素早く校庭へ避難することができました。

職員も児童も、緊張感を持って本気で取り組んだことで、「命を守る」ことへの意識を高めることができたと思います。この頃、日本各地で地震が起き、甚大な被害が出ています。いざという時に自分の身を守ることができるよう、9月(地震を想定)と11月(休み時間の火災を想定)にも避難訓練を行います。

その他に、万引き防止教室(2年)、いじめ防止教室(3年)、ネットの使い方教室(4年)も行いました。今後は、7月にメディアリテラシー講座(5年)、9月に薬物乱用防止教室(6年)11月にメディアリテラシー講座(6年)も計画しています。

一年生を迎える会

～1年生に喜んでもらいたい!～

今年度の「一年生を迎える会」は、6年生が各児童会ごとに説明画像を作成し、学校のきまりや給食・そうじのやり方等を1年生に伝えました。1年生は、楽しみながら6年生の説明を聞き、6年生からの投げかけに元気に反応していました。

全校では、1年生に向けて校歌を歌いました。児童は入学式に参加しなかったため、この「一年生を迎える会」は、全校児童が思いを込めて1年生を迎える機会となりました。



職員研修の日



4月30日に、職員研修を行いました。

午前中は「非違行為防止」「ICT教育」「KUD(開明ユニバーサルデザイン)」「たいやきタイム」の4つの研修を行いました。

左の写真は、それぞれの学年の年間指導計画を見ながら、「いってみよう」「きいてみよう」「やってみよう」の力を、どの単元でどう付けて願う姿(〇〇たい)を実現していくかについて話し合っているところです。

午後は、松本市教育研修センターの研修『「子どもが主人公」の学級づくりワークショップ』に全職員で参加し、学びを深めてきました。

今後も研修を定期的に位置づけ(水曜日の放課後や夏休みを中心に)、子どもに伴奏する教師自身の学びを深めながら、子どもの「願い」「問い」を大事にした授業を行っていきたいと思います。

◆お知らせとお願い◆

○H&Sでの欠席連絡にご協力いただきありがとうございます。朝の段階で、担任または教頭による確認チェックがされていない場合がありますが、連絡の確認と朝の会での健康観察(出席確認)は毎朝必ず行っています。お子さんの出席確認が取れない場合には、担任から保護者へ電話連絡をさせていただきますので、ご承知置きください。

○参観日やPTAの会合等で来校される場合には、必ずネームタグを着用してください。

来校時にネームタグを忘れてしまった場合には、来客用玄関や低学年昇降口に置いてある来校者用のネームタグをお使いください。

(使用簿にお名前を記入していただき、確実に返却をお願いします。)

※お子さんのお迎え等で日中来校される際には、事務室へお声がけください。

低学年昇降口より校舎へ入る場合は、来校者名簿へのご記入をお願いします。

(ネームタグと記入用紙は、1年3組横の下駄箱の上に置いてあります)



↑ここです